

CURRICULUM VITAE MAGISTRADO

JORGE LUIS ROSAS SIERRA

SALA REGIONAL DEL SURESTE

Actividades Profesionales

Ingresó como Secretario de Acuerdos adscrito a la Sala Regional del Sureste del entonces Tribunal Fiscal de la Federación con sede en Oaxaca, Oaxaca, en el mes de abril de 1982, y hasta la fecha labora en esta Institución con la denominación de Tribunal Federal de Justicia Fiscal y Administrativa.

En febrero de 1998, fue nombrado Magistrado del Tribunal Fiscal de la Federación, y a partir del 16 de marzo de 1998 se adscribió a la Segunda Sala Regional del Noreste, con sede en Monterrey, Nuevo León, y en la que actualmente desempeña su función al haber sido ratificado su nombramiento en el año de 2004.

Escolaridad

Egresado de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales de la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo, donde obtuvo el Título de Licenciado en Derecho.

Actividades Académicas y Publicaciones

Es Académico numerario fundador de la Academia Mexicana de Derecho Fiscal "Capítulo Oaxaca".

Desde su ingreso al Tribunal Fiscal de la Federación ha asistido a diversos cursos de actualización y seminarios en materia fiscal y comercio exterior

De los meses de enero a noviembre de 1992 asistió al curso impartido por el Instituto de Especialización Judicial de la Suprema Corte de Justicia de la Nación.

Participó en las Reuniones de Magistrados de este Tribunal con los trabajos escritos para la memoria correspondiente a los años de 2000, 2001, 2004 y 2005 con los temas:

- A).- "Cumplimiento y ejecución de sentencias. Quejas-Efectos."
- B).- "Alcance de la sentencia y su impugnación. De simple anulación".
- C).- "Gobierno y Administración del Tribunal Federal de Justicia Fiscal y Administrativa"
- D).- "La Motivación reto de toda institución"

Distinciones

En el año de 1995 por su desempeño le fue otorgado un reconocimiento y un estímulo económico por la Presidencia del Tribunal Fiscal de la Federación, cuando ocupaba el cargo de Secretario de Acuerdos en la Sala Regional del Sureste, con sede en Oaxaca, Oaxaca.

Con motivo de la segunda visita ordinaria realizada en el año 2000 a la Segunda Sala Regional del Noreste, se expresó un reconocimiento a su Ponencia por su destacado desempeño en la realización de sus funciones.

En atención al resultado observado por el Pleno de la H. Sala Superior del Tribunal Federal de Justicia Fiscal y Administrativa en la realización de la Segunda Visita ordinaria del año 2001, se le patentizó un Reconocimiento Especial, así como a su Ponencia por la productividad y calidad del trabajo desempeñado.